

## ► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas  
con discapacidad intelectual de:



# La nieve dejó atrapados miles de coches en la autopista AP-6



El fin de semana pasado, una fuerte nevada dejó atrapados a muchos de conductores y pasajeros en la autopista AP-6. Los vehículos no pudieron moverse desde las 5 de la tarde del sábado hasta la 1 de la tarde del domingo.

El gran atasco se produjo en Castilla y León, a casi 100 kilómetros de Madrid.

Muchos de los conductores atrapados en la nevada, se quejaron de que el Gobierno de España no hizo nada.

Los partidos políticos que no son del gobierno, también culpan al Gobierno por lo que paso en la autopista AP-6.

El Gobierno de Mariano Rajoy se ha defendido de estas acusaciones. El Gobierno dice que la AP-6 es una autopista de pago y que la culpa de lo que paso es de la empresa que dirige la autopista, que se llama Iberpistas.

Esta empresa forma parte de un grupo de empresas más grande. La directora general de este grupo de empresas se llama Anna Bonet.



**Atrapados en la nieve.** Miles de coches quedaron bloqueados el pasado fin de semana en la AP-6.

Anna Bonet explicó lo que se hace en estos casos: la empresa tiene que pedir al gobierno que cierre la autopista para poder limpiar la nieve de la carretera. El día de la nevada, la empresa pidió al Gobierno que cerrara la autopista, pero el Gobierno no hizo caso y dejó que los coches siguieran pasando.

Personas que se quedaron atrapadas en sus coches se quejaron en internet de que nadie había ido a llevarles agua ni comida.

Otros conductores dijeron: nadie nos ha avisado antes de coger el coche de que iba a nevar tanto cuando entraron en la autopista.

La Unidad Militar de Emergencias tuvo que ayudar a las personas que estaban atrapadas en sus coches. Pero los militares tardaron en llegar 9 horas desde que empezó a nevar.

El mal tiempo ha seguido provocando problemas de tráfico toda esta semana.

## La izquierda acuerda el presupuesto

Los partidos políticos de izquierdas Zaragoza en Común, PSOE y Chunta Aragonesa han aceptado el dinero del presupuesto del Ayuntamiento de Zaragoza para el año 2018. Los 3 partidos de izquierdas se han puesto de acuerdo y solo falta hacer los últimos pasos para aprobarlo del todo. El ayuntamiento de la ciudad tiene más de 750 millones de euros para gastar este año. Los partidos PSOE y Chunta han conseguido algunos cambios que valen 20 millones a cambio de votar a favor.

## La lluvia ayuda a llenar los embalses

Como en las 2 primeras semanas del año 2018 llovió y nevó, se han llenado los embalses de Aragón un poco más. En los últimos meses había llovido muy poco y había muy poca agua en los embalses.

Con las últimas lluvias, los embalses de las zonas de Huesca y Zaragoza son los que más se han llenado.

Sin embargo, ha llovido muy poco en la provincia de Teruel y por eso, sus embalses siguen muy vacíos.

## Corea del Norte estará en los Juegos Olímpicos

Corea del Norte participará en los próximos Juegos Olímpicos de invierno. Los juegos se celebrarán el próximo mes de febrero en Corea del Sur.

Corea es un país dividido desde hace 70 años en 2 partes por culpa de una guerra. Estas 2 partes son: Corea del norte y Corea del Sur.

Las 2 Coreas tienen mala relación. Los gobiernos casi no se hablan. Por eso es noticia que Corea del Norte vaya a participar en los Juegos Olímpicos de

invierno, ya que se celebran en el país enemigo.

Corea del Norte tuvo una reunión con Corea del Sur. Esta reunión era la primera reunión que tenían en 2 años.

Después de la reunión decidió que sí que va a participar en los juegos olímpicos.

Los representantes de los dos gobiernos se reunieron en un pueblo de Corea del Sur que está cerca de la frontera con Corea del Norte.



**Tras dos años.** Las delegaciones se reunieron en Panmunjon.

## Aragón tendrá casi 60 nuevos parques eólicos

Un parque eólico es un grupo de molinos de viento que sirve para dar electricidad. Este tipo de energía no contamina. El Gobierno de Aragón ayudará a las empresas con los pasos necesarios para abrirlos. Se crearán casi 2.000 empleos para construirlos y casi 70 para mantenerlos.

En los últimos 9 meses, el Gobierno de Aragón ha aprobado la instalación de casi 60 parques eólicos nuevos en la comunidad autónoma.